

MONITOREO 10 DE ABRIL 2024			
TITULAR	DESCRIPCIÓN	MEDIO	ENLACE
La cadena agroexportadora de la pitahaya se fortalece	El Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA) en Ecuador firmó un acuerdo de cooperación con la Agencia de Regulación y Control Fito y Zoonosanitario	El Oriente	https://www.eloriente.com/articulo/la-cadena-agroexportadora-de-la-pitahaya-se-fortalece/44371
Representante del IICA en Ecuador y jefe de gabinete se reúnen con el ministro de Cumbre Mundial sobre la sanidad animal sesionará en Sudamérica	Durante la reunión, se discutieron diversas iniciativas y programas que podrían fortalecer la agricultura y la ganadería en el país. El diálogo se centró en la identificación de áreas de Paraguay será sede esta semana, los días 10 y 11 de abril del 2024, de la cumbre hemisférica sobre sanidad animal, foro al que asistirán ministros de Agricultura de las Américas.	IICA	https://iica.int/es/prensa/noticias/representante-iica-ecuador-y-jefe-gabinete-reunion-ministro-agricultura
Red Agroecológica ofrecerá sus productos en el mercado Nueva Granada	La Red Agroecológica lleva 16 años trabajando en la producción sana, rescatando saberes y conocimientos de los antepasados, por este motivo se firmó un convenio para promover la	Perulactea	https://perulactea.com/cumbre-mundial-sobre-la-sanidad-animal-sesionara-en-sudamerica/
Emergencia: sequía afecta al sector productivo en Zapotillo	El alcalde del cantón anuncia medidas urgentes tras sesión del COE Cantonal que declara emergencia en el sector agrícola de Zapotillo debido a la grave sequía, causando migración y	Crónica	https://www.lahora.com.ec/loja/emergencia-sequia-afecta-al-sector-productivo-en-zapotillo/
Iván Ontaneda: 'México es, por el momento, el menor de nuestros problemas. Hay un	El cacao es el producto que más exporta Ecuador a México y pese a la expectativa en el sector por la crisis diplomática, la escalada de precios los preocupa más	La Hora	https://www.eluniverso.com/noticias/economia/exportacion-de-cacao-ecuadoriano-a-mexico-precios-internacionales-record-perjudican-a-exportadores-nota/
Experto analiza el impacto del aumento del IVA en la canasta básica	El incremento del IVA del 12 al 15% desde el 1 de abril en Ecuador plantea interrogantes sobre su impacto y posibles soluciones, experto brindó su perspectiva ante la problemática.	El Universo	https://www.lahora.com.ec/loja/experto-analiza-el-impacto-del-aumento-del-iva-en-la-canasta-basica/